



8月に入りましたが、今年度は今週末まで授業日が続いています。やっと梅雨が明け、本格的な暑さがやってきたところですが、各ご家庭には8月第1週の登校にご理解とご協力をいただき、あらためて感謝を申し上げます。

学校は6月に再開しましたが、2か月が過ぎた今、日本全国で新型コロナウイルスの感染が再び広がってきており、学校現場もあらためて感染防止の意識を高めなければと、気を引き締めているところです。各ご家庭の皆様には、ご家族に具合の悪い方がいたときに、念のためお子さんも学校を休ませる対応を多くのご家庭でしていただくなど、日頃からのご理解とご協力の有り難さを強く感じています。

学校では、様々な感染予防対策を、この2か月の間に徐々に緩めてきた経緯がありますが、感染者数が増えてきている状況から、夏休み前の最後の一週間である今週は、あらためて

- ①手洗いの徹底 ②マスクを(なるべく)すること ③対面を避け距離をとること

を意識して過ごすこととし、今年度前期前半の教育活動を何とか無事に終えたいと思っています。

東京都からは、児童・生徒向けに「感染予防・感染対策は万全に、繁華街などへの外出は控えて！」というポスターも作られ、夏休み中にさらに感染が拡大しないよう注意を呼びかけています。8月8日から31日までの24日間、せつかくの夏休みですが、今夏は感染予防第一の意識をもって過ごすよう、いま一度ご理解の程よろしく願いいたします。



## オンライン学習の諸準備を進めています



5月の休校期間中に、中野区が各ご家庭のICT環境調査を全家庭に実施いたしました。現在は中学3年生から小学6年生までの端末貸与が済んでいます。この取組は全国で進めていることから端末の確保が難しい状況にあり、また学校再開により都のICT環境予算も引き上げられていることから、5年生以下へのすぐの対応は残念ながら難しい状況であると聞いています。しかしながら、これからの新しい学習スタイルとして、児童一人あたり1台のタブレット型パソコンが教材として整うこと(GIGAスクール構想)を早期に実現できるよう、各自治体で必要な準備が進められており、中野区でも現状として以下のことが整ってきました。

- ①Google が用意する教育支援ツール「G Suite for Education」が利用できるよう、Google アカウントを中野区的全児童・生徒に配布する。
- ②体験型学習クラウドサービス「おまかせ教室 ラインズe ライブラリ (NTT東日本)」のIDとパスワードを中野区的全児童・生徒に配布する。

これにより、家庭からでも(どの端末からも)IDとパスワードを入力すれば、「おまかせ教室」にあるデジタル問題集を利用することができ、また「G Suite for Education」には共有クラウド(Google Classroom)があるので、教師の用意したデジタル教材や連絡内容等をそこにおくことで家庭からもダウンロードして取り組んだり、児童が質問したり、終わった課題をそこに提出したりするといったことが可能になります。さらに、Google Classroom は、Google Meet というオンラインミーティングアプリとも連動しているので、仮に新型コロナウイルス第2波により再び休校措置がとられるようなことがあった場合には、これを活用して学級の顔合わせもできるようになります。



アカウントの準備が整い、これまでに児童には「おまかせ教室」のIDとパスワードを配布していますが、先週から学校でも利用の体験を進めています。また、Google アカウントも、端末貸与の整っている6年生には配布しましたが、5年生以下の児童にも今週中に配布し、Google Classroom の利用の仕方について、後日説明のプリントを配布いたします。夏休み中に、各ご家庭で使い方ぜひチャレンジしてみてください。また、ご家庭に利用できる環境がないという児童については、学校に連絡をいただければ、夏休み中詳しい教員が出勤している日に学校に来てもらって、体験させたいと思いますので、遠慮なくお申し出ください(学校にお電話いただければと思います)。

夏休み中に、各ご家庭で使い方ぜひチャレンジしてみてください。また、ご家庭に利用できる環境がないという児童については、学校に連絡をいただければ、夏休み中詳しい教員が出勤している日に学校に来てもらって、体験させたいと思いますので、遠慮なくお申し出ください(学校にお電話いただければと思います)。